



Jaime Araya, diputado de la bancada del PPD.

Ante el balance que los sitúa votando en contra de leyes emblemáticas: Diputados piden al PC "levantar sus vallas ideológicas" en seguridad

Se plantea vital el apoyo a Carabineros y a las FF.AA. de parte de los comunistas, de avanzar en un nuevo acuerdo político-programático con partidos de centroizquierda.

RIENZI FRANCO

Diputados emplazaron a los legisladores comunistas a avanzar en un cambio en la forma de votar leyes cruciales en materia de seguridad ciudadana, las que han rechazado en su idea de legislar, como la Ley Nafin-Retamal, la Ley de Usurpaciones y la ley que impide el porte de combustible en manifestaciones por riesgo de molotov.

El "PC debe entender que ahora ya no se trata solo de ellos y sus ideas, sino que se trata de armar y cuidar una coalición; por lo tanto, espero que empie-

cen a entrenar para poder saltar con éxito sus vallas ideológicas, la seguridad es clave en la campaña, cada voto en contra de la seguridad le asegura un mal día siguiente a Jara, y estoy seguro de que nadie quiere eso, porque cuando se rema en sentidos contrarios, se deja de avanzar y empiezan las vueltas en círculo", sugirió el diputado Jaime Araya (bancada PPD).

También desde el Socialismo Democrático, Raúl Leiva comentó que "muchos de los proyectos de ley presentados por la oposición, en primer trámite constitucional, contenían dispo-

siciones claramente arbitrarias y riesgosas para la institucionalidad, como fue el caso de la Ley de Usurpaciones que incluso tuvo que ser vetada por el Ejecutivo, ya que combinaba legítima defensa privilegiada con flagrancia permanente, lo que llevaba a espacios de autotutela y ejercicio de violencia. Sin embargo, es claro que la izquierda debe entender que el crimen organizado y narcotráfico se deben combatir con fuerza y generando grandes acuerdos".

Para la DC, el vicepresidente de la Cámara, Eric Aedo, "la historia se debe contar completa",

porque, a su parecer, sectores de la oposición también han estado en contra de propuestas sobre seguridad ciudadana; aunque, dijo, es efectivo que "el actual Gobierno, al igual que el PC, no puso como eje central los graves problemas de seguridad que presenta hace tiempo el país".

De todas maneras, Aedo afirma que es real la oposición del PC en seguridad; por lo que "si los comunistas quieren construir una nueva alianza política y programática, la seguridad sin ambigüedades debe ser parte esencial de ese acuerdo, con apoyo a las policías y FF.AA."



Eric Aedo, diputado DC y vicepresidente de la Cámara.